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exrRaoRotr.rÁRtA ocoRRtDA No DIA 22 ÍVINTE E DOIS) DE JANE tRoDE 2019

DOIS MIL E DEZENOVE .Vereador Carlos Camargos solicitou a dispensa de sua

leitura. O pedido foi posto em apreciação e votação, sendo que o mesmo foi aprovado

por í2 votos. A ata, portanto, foi declarada aprovada, sem ressalvas, nos termos do

art. 35 do Regimento lnterno (Resoluçáo 94192). Na sequência passou-se a

APRESENTAÇÃo DE PROJETOS PROJETO DE LEI NO í83/20í9 , de 23 de Janeiro

de 20í9, que "Dispôe sobre a revisão geral da remuneraçáo dos seruidores públicos

Municipais e sobre extinção e criação de cargos no quadro de pessoal da Lei

Complementar 67 12OOB e posteriormente alterações e dá outras providências".O

Presidente: A Mesa Diretora requer, nos termos do ar1.212, alinea L, e art. 214, inciso

lV, do Regimento lnterno da Câmara, URGÊNCn para tramitação do Projeto de Lei no

183/2019. Coloco em apreciação do Plenário o pedido de URGÊNCIA requerido. O

pedido de Urgência está em votação. A URGÊNCA na tramitação do Projeto de Lei no

183/2019 foi aprovada por í2 votos. Aprovada a URGÊNCIA, colocou-se em

apreciaçáo da matéria na sessão imediata, nos termos do art. 2018 do regimento

lnterno da Câmara que dispôe: Art. 218 - Aprovado o Requerimento de Urgência,

entrou a matéria em discussão na sessão imediata, ocupando o primeiro lugar na

ordem do dia. O Presidente: Em conformidade com o art. 1 10, parágrafo único' do

Regimento lnterno da Câmara, foi nomeada' através da PORTARIA No í 6/201 9,

comissão Especial para a emissão dos pareceres sobre os Projetos de Resolução no

01t2o1g e n" 0212019, constituída pelos vereadores: José Dédi de sousa- Presidente;

Anivaldo José Barbosa - Vice-presidente; lris Antônio Limirio - Relator. Realizando o

estudo dos referidos projetos pela comissão, foram emitidos seus respectivos

pareceres. Em uida passou-se a ANÁLISE . DISCUSSÃO E VOT'.cÃo DOS
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Ata da 3a (TERCEIRA) Reunião Extraordinária da Câmara Municipal de São

cotardo realizada no dia 29 (VINTE E NOVE) de Janeiro de 20í9 (Dois Mil e

Dezenove) às 19hs e 00min (DEZENOVE HORAS), na sede da Câmara, à Praça

São Sebastião, no 45, nesta cidade, onde se reuniram sob a Prêsidência do vereador

GilbeÉo de Oliveira Cândido, os senhores vereadores: Alaelso Elias Xavier,

Anivaldo José Barbosa, Carlos Alves de Camargos, Denise Aparecida Alves,

Genésio MaÉins Neto, íris Antônio Limírio, José Dédi de Sousa, José 'Luiz

Messias Neto, José Pereira Rodrigues, José Reinaldo da Silva, Marcilon Laci

Rodrigues e Valdivino Honorato dê Oliveira. Havendo número regimental, em nome

de Deus, o senhor Presidente declarou abêrta a Terceira Reunião Éxtraordinária do

ano de 2019. Foi anunciada a LEITURA DA ATA DA 2a (sequnda) REUNIÃO

\
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PROJETOS PROJETO DE LEI No 183/2019, de 23 de Janeiro de 2019, que "Dispôe

sobre a revisão geral da remuneração dos servidores públicos municipais e sobre a

extinção e criação de cargos no quadro de pessoal da Lei Complementar 67/2008 de

1011212008 e posteriores alterações e dá outras providências". Em seguida o Projeto

de Lei 183/20í9 entrou em discussão onde o Vereador José Luiz ressaltou o quanto

o Estado de Minas Gerais lem deixado a desejar em relação aos pagamentos em

atrasos de funcionários públicos. Destacou o quanto tem afetado a população,

podendo até se dizer que é uma grande falta de respeito com os mesmos. Vereador

Genésio Martins ressaltou a importância do trabalho das colaboradoras do Conselho

Tutelar. Destacou as dificuldades enírentadas pelas mesmas. Relatou a importância

de reajustes nas remuneraçôes das mesmas e disse que ainda conta com o aumento

desse repasse, de forma com que valorizem ainda mais seus trabalhos. Vereador

Valdivino destacou a importância do Projeto de Lei í83/20í9. Ressaltou a valia pára o

município. Verêador lris relatou a importância que o projeto tem para o município. Em

seguida o Projeto foi posto em votação e foi aprovado por 12 votos. O Presidente

colocou em apreciação plenária o pedido de inclusão da INDICAÇÃO No 01/2019, de

autoria da vereadora Denise Alves e dos vereadores Marcilon Laci Rodriques e

Valdivino Honorato de Oliveira, versando sobre a possibilidade de realização de

estudo e posterior emissão de Laudo Técnico de Fiscalizaçáo da Represa do

Balneário, de modo a aÍeÍi a segurança da barragem da referida represa. O Pedido de

lnclusão da indicação no 0112019 entrou em discussão. Vereador Genésio Martins

parabenizou os colegas pela iniciativa do pedido de lndicação, ressalta que é de

grande importância para o município. Vereador Carlos Camargos tambÉm

parabenizou aos colegas pelo trabalho. Vereadora Denise Alves salientou em buscar

segurança para o município. Discorreu ao assunto da represa do Balneário onde se

encontra em total segurança sem riscos a população. Destaca que continuará lutando

para uma São Gotardo melhor. Vereador José Pereira parabenizou os colegas pelo

projeto. Vereador Alaelso ressaltou a importância do projeto e parabenizou aos

vereadores pelo empenho. Vereador José Dédi parabenizou aos demais vereadores

pela iniciativa, ressaltando que é de grande valia para o município. Vereador

Anivaldo relatou a importância que o projeto tem com o município. Vereador José

Luiz destacou a importância de atentar se aos monitoramentos ambientais do

município, trazendo segurança a todos. Em seguida o mesmo esteve em votação. O

Pedido de lnclusão da Indicaçâo no 01/2019 foi aprovado por í2 votos. Na sequência

passou-se a discussão e votação da lndicação no 01/2019. Vereador Valdivino

ressaltou a importância e este tem para o município. Ainda destacou com grande
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relevância â segurança para todos. Vereador Marcilon esclareceu sobre o pedido de

indicação de sua autoria, de forma a se preocupar com a segurança de todo

município. Vereador lris parabenizou ao vereador Jose Luiz pelas belas palavras em

preocupação com a segurança da populaçáo juntamente com o meio ambiente.

Vereador Jose Luiz ainda relatou a importância em buscar segurança abrangendo a

todos. Em seguida a lndicação foi colocada e votaçáo e foi aprovada por í2 votos. O

senhor Presidente solicitou ao excelentissimo senhor Vice-Presidente, José Pereira

Rodrigues, que colocasse em apreciação plenária o pedido de inclusão da Proposição

de Moção de Congratulações e Aplausos n' 0112019, de sua autoria, a 5. (Quinta)

Copa de Futebol do Alto Paranaíba e a seus idealizadores e organizadores que

fizeram deste o maior evento esportivo do Alto Paranaíba. O Vice-Presidente Jose

Pereira Rodrigues solicitou o pedido de inclusão da Proposiçáo de Moção de

Congratulações e Aplausos n'01/20'19 onde o mesmo entrou em discussão e votação.

Vêreadora Denisê Alves manifestou que a Copa de Futebol do Alto ParanaÍba vem

contribuindo de forma satisfatória com nossa São Gotardo, principalmente através de

colaboradores que dá apoio aos adolêscentes participantes, incentivando-os a cada

vez mais a se integrarem ao esporte. E aproveitando parabenizou a todos

responsáveis para que esse evento acontecesse. Vereador Valdivino parabenizou

pelo excelente trabalho exercido em nossa sociedade em prol dos atletas. Verêador

Carlos Camargos também parabenizou pelo empenho e incentivo com nosso

município. Vereador Alaelso parabenizou todos que se voluntariaram a desenvolver

este trabalho trazendo benefícios ao Municipio. Em seguida a moção foi posta em

votaçáo, sendo aprovada por 12 votos. O Presidente destacou o importante

empenho que cada um colocou a este projeto. Passou-se a discussão e votação a

Proposiçáo de Moçáo de Congratulações e Aplausos no 01/20í9. E foi aprovada por

í2 votos. Nada mais havendo com a graça de Deus o senhor Presidente declarou

encerrada a reunião. Do que eu tenho para constar, eu, Gilberto de Oliveira Cândido,

1o secretário, lavrei a presente ata que após lida e aprovada segue assinada pelos

demais membros da Mesa Diretora. São Gotardo - MG, 29 de Janeiro de 20í9.

GILBE E OLIVEIRA CÂNDIDO

J R RODRIGUES
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ío Secretária

ALAELSO ELIAS XAVIER

20 Secretário
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